

# QUITA SUEÑO EN CARNAVAL



El director de la Junta Distrital de Quita Sueño y presidente del comité de carnaval, señor Antonio Brito Rodríguez, dejó formalmente abierta la gala de carnaval Quita Sueño 2022.

En esta gala fueron coronados Mireya Núñez reina y el rey momo Martín Aybar, el carnavalero del año fue Xiomara Pimentel, el personaje folclórico fue José Peguero Pimentel, fue reconocido Apolinar Méndez del comité permanente del carnaval en Haina, a la comparsa de Los Chachos.

La gala de carnaval se celebró en la cancha del Club Deportivo y Cultural Santa Cruz y estuvo dedicada al señor Fernando Hasbun, recibiendo el mismo el señor Luís Guillén.

El opening del evento estuvo a cargo del grupo Danza Guayacán de la casa de la cultural del Carril. Estuvo presente una muestra de la comparsa los Chacho, el personaje Quita Sueño, los Chipotados de San Cristóbal y Maikel Corporán.

El evento estuvo como maestros de ceremonia a Ramón Rodríguez, Miguel Feliciano y Martín Aybar.

Esta gala de carnaval es organizada por el comité de carnaval de Quita Sueño integrado por: Antonio Brito, Marlenis Carreño, Martín Aybar, Jazmín Pimentel, Rosanna Pimentel, Enriqueta Cabrera Soler, Javier Benítez, Marlenis Feliz, Elvin Martínez, Gregorio de Paula, Maiker

La Junta Distrital de Quita Sueño distribuye miles de pesos en premios para comparsas ganadoras.

La comparsa Los Dinámicos del sector La 40 de este distrito municipal, se llevó el primer lugar del carnaval popular de Quita Sueño, con un premio de 60 mil pesos, el segundo lugar lo obtuvo la comparsa los monos del Mango, con 40 mil, tercer lugar Bailando Leyendas Culturales con 30 mil pesos y el personaje individual Roba la Gallina 10 mil pesos.

En esta edición del carnaval popular de Quita Sueño participaron unas 27 comparsas, locales, invitadas y personajes individuales y Por primera vez, Quita Sueño exhibe un personaje de carnaval, llamado los Quita Sueños.

El señor Antonio Brito Rodríguez, estuvo acompañado de la subdirectora y los vocales, así como, el director de la Junta Municipal de El Carril, señor Miguel Ángel Peña Pozo, el presidente del comité permanente del carnaval popular de Haina, Apolinar Méndez e invitados especiales.

La parte artística del mismo estuvo a cargo de artistas urbanos de la comunidad y el cierre estuvo a manos de la voz del bachatero Kiko Rodríguez, que con sus canciones hizo vibrar a un público, que añoraba volver a estar en este carnaval.

La conducción del mismo estuvo a cargo del animador cultural Ramón Rodríguez y por los locutores y periodistas Elizabeth Andújar, Emmanuel Ventura y Miguel Feliciano (Súper Tito)



## Brito participa en diversas actividades.-

El director de la Junta Municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, participó en la fiesta para celebrar el 40 aniversario de la Asociación de Industrias de Haina y Región Sur, donde participaron socios e invitados especiales.

El evento fue propicio para dejar juramentada la nueva junta directiva de la asociación que regirá los próximos dos años, 2022-2024, siendo el empresario electo el señor Napoleón Rodríguez, quien junto a su equipo mantendrán por todo lo alto los objetivos que se ha propuesto esta entidad.



El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, participó en la misa en honor al 86 aniversario de la formación de la Policía Nacional Dominicana.

En la misma compartió con amigos y conocidos donde pudieron conversar sobre el papel que ha desarrollado dicha institución.



El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, fue invitado a participar en el lanzamiento del Premio a la Excelencia Juvenil Sancristobalense, que promueve el senador Franklin Rodríguez Garabitos.

Señalan que "El premio surge con el propósito de que, como provincia, San Cristóbal cuente con un evento institucional de primer nivel, donde se



Antonio Brito participó en la puesta en escena del cortometraje El Enigma del Planeta Tierra, dirigido por Luis Alberto Concepción, con la participación de Benito de la Cruz, Fernando Nina, Griselda Francis y Julio Ramírez.

El Enigma del Planeta Tierra, es un cortometraje que llama a la reflexión de los humanos para frenar la escalada brutal de la destrucción del planeta.



## Brito reconoce mujeres

Antonio Brito reconoce a mujeres de Quita Sueño en el Día Internacional de la Mujer.

El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, reconoció a tres mujeres residentes de esta comunidad en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

La actividad fue celebrada en el salón de sesiones Felicia Núñez de esta junta municipal, en la misma acompañaron a Brito la subdirectora de la junta Jarlina Méndez, el vocal Nelson Brito, empleados y funcionarios de la entidad.

Eufemia Rosanna Núñez, Francis Teresa Martínez y Marlenis Carreño, fueron las reconocidas por sus aportes a la comunidad y por ser mujeres ejemplares en esta comunidad.



El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, hizo un reconocimiento a María Josefa Duran Polanco y a Fanny Carolina Nina Duncan de la escuela primaria Marín López de Quita Sueño.

Estos reconocimientos, al igual que otros, se enmarcan en el marco de las celebraciones del Día Internacional de la Mujer, o como dicen en nuestro país "el Día de la Mujer, deben ser todos los días" por qué hay que ser agradecido del ser quien nos dio la vida.



Niños y niñas del colegio Mi Primera Enseñanza, del municipio Bajos de Haina, fueron recibidos por el director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, el Intendente del Cuerpo de Bomberos, señor Manuel María, Johnny Delgado, José Ramírez y otros oficiales, donde hablaron a los niños acerca del trabajo que hacen los bomberos a beneficio de la población.

Les fueron mostrados los equipos y el camión que es utilizado para dar asistencia a la comunidad, la extinción de incendios y otros servicios.



El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, dio el primer picazo para la construcción de la plazoleta Hermanas Mirabal en el sector el puente en Quita Sueño.

Este primer picazo se da en el marco del Día Internacional de la Mujer, donde las mujeres de estas demarcaciones tendrán un espacio para rendir tributo a las mujeres y héroes y heroína de la Patria.



Antonio Brito Rodríguez, director de la Junta Distrital de Quita Sueño, dio apertura a la capacitación Habilidades Gerenciales, que fue impartido por la facilitadora Sonia Payano, del Instituto Nacional de Administración Pública.



### BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal

Relaciones Públicas  
OAI/SISMAP  
CONSEJO EDITORIAL

ANTONIO BRITO RODRIGUEZ  
DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ  
RELACIONES PÚBLICAS

JUAN A.SOSA JOAQUIN  
OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

DAGMAL M. FELIZ PEREZ  
ENLACE GENERAL SISMAP  
MUNICIPAL

COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN

NAHOMY DELGADO

LEIDY WALKIRIA BENITEZ  
JONATHAN ACEVEDO  
SANTA VALDEZ  
KENIA RODRIGUEZ  
MARTIN AYBAR

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN  
Ángel Rafael Feliz  
[haina93@gmail.com](mailto:haina93@gmail.com)

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA  
SUEÑO  
809-475-0008

[distritomunicipalquitasueño.gob.do](http://distritomunicipalquitasueño.gob.do)  
[auntamientoquitasueno@gmail.com](mailto:auntamientoquitasueno@gmail.com)